

NUEVA ERA / AÑO. 7 / NO. 2254 / LUNES 14 DE AGOSTO DE 2023

EL HERALDO

DE MÉXICO



¿CUÁL DE LOS SIGUIENTES PERSONAJES CONSIDERA QUE SERÍA EL MEJOR CANDIDATO DE MORENA A LA PRESIDENCIA DE MÉXICO?



SIMPATIZANTES DE MORENA

¿CUÁL DE LOS SIGUIENTES PERSONAJES CONSIDERA QUE SERÍA EL MEJOR CANDIDATO DE MORENA A LA PRESIDENCIA DE MÉXICO?

EN ALIANZA CON

EL HERALDO

Poligrama

#CORCHOLATAS



SHEINBAUM,

encabeza preferencias; Adán, segundo entre morenistas

GRÁFICO: ALEJANDRO OYERVIDES

CLAUDIA, LA PREFERIDA ENTRE MORENISTAS Y POBLACIÓN ABIERTA



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ, EN SEGUNDO LUGAR ENTRE LA MILITANCIA DE MORENA

REDACCIÓN



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

A 13 días de que concluya la primera fase del proceso interno de Morena y sus aliados (PT y PVEM), Claudia Sheinbaum Pardo se sitúa en el primer sitio de las preferencias electorales rumbo a la Presidencia en 2024.

De acuerdo con la reciente encuesta de **El Heraldo de México/Poligrama**, realizada a mil personas a nivel nacional el 7 de agosto, y a la pregunta de "¿cuál de los siguientes personajes considera que sería el mejor candidato de Morena a la Presidencia de México?", la exjefa de Gobierno obtuvo 29.8% de las preferencias.

Marcelo Ebrard tiene 21.9% de simpatías; Adán Augusto López obtiene 18.8%; Gerardo Fernández Noroña, 8.5%; Ricardo Monreal, 5.3% y Manuel Velasco, 3.2%. El 12.5% dijo que "ninguno".

En esta nueva medición llama la atención que Fernández Noroña, con 8.5% de las preferencias electorales, se coloca en la cuarta posición desplazando a un quinto lugar al zacatecano Ricardo Monreal, con 5.3%.

El 3 de julio, esta casa editorial publicó una encuesta en la que Sheinbaum Pardo encabezaba las preferencias, con 31.2%; Ebrard registró 20.6%; Adán Augusto, 18.5%; Fernández Noroña, 8.6%; Monreal, 4.9%, y Velasco, 2.7%. En esa ocasión, 13.5% dijo que "ninguno".

ADÁN, EN EL SEGUNDO LUGAR

En esta nueva encuesta se incluye una pregunta específica a militantes de Morena. En el resultado, la exjefa de Gobierno también queda en primer lugar, sin embargo, el ex titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López, se posiciona en segundo lugar.

A la pregunta "¿cuál de los siguientes personajes considera que

sería el mejor candidato de Morena a la Presidencia de México? (entre simpatizantes de Morena)", Claudia Sheinbaum registra 30.4% de las preferencias; Adán Augusto obtiene 23.3%, y Marcelo Ebrard 21.8%.

En cuarto lugar Fernández Noroña recibe 10.4%; Monreal tiene 5.2%; Manuel Velasco, 2.2% y el 6.7% respondió que "ninguno".

A la pregunta de "¿con qué partido simpatiza usted?", Morena logró el primer lugar, con 42.9%; luego el PAN, con 19.6%; el PRI, 12.4%; Movimiento Ciudadano, 10.5%; el PVEM, 2.3%; PT, 1.6%, y el PRD, 1.5%. El 9.2% contestó que "ninguno".

● La definición del ganador de la encuesta de Morena será el próximo 6 de septiembre.

32

ESTADOS VISITÓ
SHEINBAUM Y
YA VA EN SU SE-
GUNDA VUELTA.

57

DÍAS DE RE-
CORRIDOS HAN
REALIZADO LAS
GORCHOLATAS.

PROCESO EN
MARCHA





